

Le président de l'Afrique du Sud remercie l'Union Africaine pour son appui dans la lutte contre l'Apartheid



Addis Abeba, 31 janvier (RHC- DPA-AFP) – Le président de l'Afrique du Sud, Jacob Zuma , a remercié les États membres de l'Union Africaine de leur appui dans la lutte contre l'Apartheid.

Jacob Zuma a mis en exergue la solidarité régionale après la mort en décembre dernier de Nelson Mandela , leader de la lutte contre ce régime raciste.

Il a qualifié Nelson Mandela d' icône mondial dans la lutte pour la décolonisation.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/13122-le-president-de-lafrique-du-sud-remercie-lunion-africaine-pour-son-appui-dans-la-lutte-contre-lapartheid>



Radio Habana Cuba